
专访济宁翔天置业集团有限公司总经理苗伟

翠翠都都国国际际：：新新区区最最具具活活力力的的CCBBDD核核心心
济宁市政府提出的“一

城四区、竞相发展”的大政
方针，注定给济北新区的经
济发展带来新契机。尤其是
金宇路全线贯通后，更为济
宁北部新商圈的发展奠定了
坚实的基础，将会改变济北
新区的产业格局。

“济北新区将形成以金
宇路为核心的济北新商圈，
而位于济北新区腹心地带的
翠都国际，是济宁首席观湖
城市综合体，必将成为济宁
济北新区最具活力的CBD核
心地带。”济宁翔天置业有
限 公 司 总 经 理 苗 伟 告 诉 记
者，金宇路的开通，将极大

的拉动商业的流通，同时翔
天置业也将尽全力打造翠都
国际的商业核心地位。

作为济北新区的代表性
楼盘，翠都国际是济北新区
唯一的观湖城市综合体，在
建设初期定位，就以打造一
流商业地产品牌为目标，多
功能配套服务加以办公、五
星级酒店、娱乐健身，精品
购物，金融银行网点等为一
体的商务核心，实现拉动地
方经济发展的宗旨。同时以
高端的物业服务，拉动产品
潜在的升值空间。

其引领作用一是体现在
产品的的地标性建筑群，成

为济宁市城市建设的靓点；
二是品质的高端化，以现代
建筑风格贯穿，以大型玻璃
幕墙为依托，形成产品的高
端 化 ； 三 是 功 能 的 完 善 配
套，形成以写字楼为主体、
其 它 配 套 相 映 衬 的 商 业 群
体，无论是办公还是居住，
均享受顶级的服务；四是引
领济北商务新时代，世界500

强大型企业及多家银行的入
住、拉动了济北金融商业的
提升，为逐步打造济北新区
的金融商业区奠定了基础。

翠都国际项目总建筑面
积4 3万m 2 ，分两期建设。一
期总建筑面积约1 6万m2 ，以

办公、五星级酒店为主。二
期总建筑面积2 7万m2 ，属于
高端住宅，二期项目秉承一
期项目的高贵与奢华，把公
园地产、观湖综合体的人居
理念发挥的淋漓尽致。二期
由十二栋 3 0层板式通透全剪
结构组成，均为一梯两户，
约1500套，面积由80-150m2的
有机组合；观光电梯、入户
花园、观景阳台。外立面以
进口石材高档铝板、玻璃幕
墙、玻璃栏板等组合，形成
与一期相配套组成高端观湖
城市综合体。现项目已进入
整体设计阶段，预计年底启
动。

一条黄金大道的通车，必将促进区域的整体发展。而刚刚经过升级改造的金宇路，也必将大
力提升济北新区乃至整个城区的城市形象。尤其是金宇路周边的各家楼盘、商场，将受益于这条
大道，步入快速发展之路，济北新区也将成为未来的房产热点区域。

济济北北新新区区将将成成房房产产热热点点区区域域
新金宇路将提升区域价值和形象，商业地产成新亮点

形象改善
带动区域价值的整体提升

道路是区域发展的引领者，
是城市腾飞的助推，也可能带动
城市新名片的形成。济北新区迅
速崛起，在经济发展的强大需求
下，金宇路的升级改造成为了重
中之重。

金宇路以前是一条公路，并
不是真正意义上的城市道路，两
侧的商业发展也一直处于粗放式
发展阶段，除了金宇装饰城等大
型集中的市场外，其余均为零零
散散的小门面。道路坑坑洼洼、
区域形象差等因素，是造成这一
现象的主要原因。金宇路要想形
成一个新的商圈，就必须从基础
设施入手，提升区域的整体价
值。

“道路情况差，影响到了城
市的形象，导致了大型品牌无法
入驻。”金宇路附近一家楼盘的
营销负责人告诉记者，目前金宇
路两侧也比较缺乏大型超市，这
也是房地产一直以来无法大面积
布局的主要原因。

而现在，得益于道路的升级
改造，这一切都在迅速的发生变
化。新金宇路的开通就如一剂催

化剂，良好的通行条件直接提升
了该区域的外在形象，在道路上
的各种设施完善后，这里将改变
以往城郊结合部的老面貌，整体
区域的价值得到迅猛提升。因
而，居住在此的市民将真正享受
到最佳的通行环境、宜居环境，
同时，房企打造高品质楼盘的条
件也更加醇熟。

楼盘增多
新区将成房产热点

新金宇路将城市北延的几条
道路济安桥路、古槐路、共青团
路、建设路等很好的串联起来，
完善了区域性路网。将带动周边
地块的开发，吸引一大批知名开
发商云集，极大促进片区经济发
展，也为该区域打造济宁市又一
个大型商业街区奠定了坚实的基
础。

曾几何时，金宇路两侧由于
城市形象差、档次低，周边地产

的开发一直在缓慢进行中，可数
的几个楼盘也就古槐家园、亿丰
时代广场、华任尚品等。而在制
定金宇路升级改造计划后，在道
路尚未动工前，海能国际、麟祥
帝景便觅得先机，将金宇路与古
槐路交汇处的两个地块收入囊
中，而亿丰时代广场、华任尚品
也 继 续 在 金 宇 路 上 “ 扩 大 地
盘”。他们所看中，正是金宇路
真正成为一条高规格的城市道路
后，区域整体形象将发生翻天覆
地的变化。

目前金宇路两侧的房产开发
依然处于起步阶段，还存在不少
的待开发区域。不仅在道路两
侧，得益于金宇路的畅通，济北
新区的大量待开发地块也能够受
到金宇路通车的辐射影响，必将
再次成为开发商的关注的焦点。
随着购房者对该区域的置业信心
逐步坚定，相信众多的开发商也
会集中在济北新区拿地开发。

“今后北城区的新楼盘项目
肯定会增加，楼盘多了不仅可以
形成区域热点，还能够形成良好
的竞争环境，开发商共同提升楼
盘的品质。”一位房产业内人士
对记者说，在新区置业的人增
多，对商圈的发展也有着直接的
促进作用。

商圈初成
商业地产将得到大发展

随着金宇路的通车，济北新
区再次成为了企业家和投资者的
关注焦点。新道路不仅提升了北
区的交通质量，给北区带来了极
大的经济发展机遇，同时也带动
了该地区的商务需求增加，促进
商业地产发展。

商业的繁荣本身就需要良好
的环境，优美的街道、特色的建
筑、清洁的卫生……随着金宇路
周边的整体发展，人流、物流、
信息流将齐集汇聚，促进整个济

北新区经济的快速发展，引入的
财富价值不言而喻。

在道路升级改造前，一些破
破烂烂不符合时代发展的小门头
已经被拆除，今后，道路两侧首
先会新建大量的商业项目。以麟
祥帝景为例，该项目现在的规划
中，临近金宇路将建设几栋办公
楼、公寓等，而大楼底部将有大
面积的商业，供商场、品牌商家
经营使用。

太白楼路一直是济宁市的核
心商圈，而金宇路近几年来一直
被政府作为第二条商业街区来打
造，商圈的养成，也需要众多的
商业地产做支撑，济宁市城区的
商业地产分布长久以来就不够均
匀，过于集中在市中心使得商业
发展有着太多的局限性。

随着金宇路两侧入住人群的
慢慢提高和相关配套的逐渐完
善，金宇路乃至济北新区的楼市
将迎来发展的“又一个春天”。
在这个发展过程中，商业地产毫
无疑问会成为最大的受益者。

苗伟先生

本报记者 刘守善
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